

# MONO TOKYO THEMEPARK

## Hari 1 : JAKARTA → TOKYO

Hari ini anda akan berangkat menuju Tokyo. Tiba di Tokyo keesokan harinya.

## Hari 2 : TOKYO - MT.FUJI (L/D)

Pada hari ini anda akan diajak menuju **Gotemba Premium Outlet** untuk berbelanja sebelum menuju ke **Mt. Fuji** yang merupakan Objek Wisata utama di Jepang. Jika memungkinkan kita akan naik hingga ke level 5 sebelum menuju ke hotel untuk beristirahat di **TOMINOKO / JIRAGONO FUJI NO YAKATA HOTEL** atau setaraf.

## Hari 3 : MT.FUJI - SANRIO PUROLAND TOKYO (B/D)

Setelah makan pagi anda akan langsung menuju ke Tokyo untuk mengunjungi **Sanrio Puroland** adalah destinasi populer di Tokyo bagi penggemar Hello Kitty dan karakter Sanrio lainnya yang ingin merasakan kegembiraan dan magisnya dunia imajinatif Sanrio dalam suasana yang menyenangkan dan ramah keluarga. Dari sana anda akan mengunjungi **Odaiba** untuk mengunjungi **Rainbow Bridge** dengan lampu yang berubah warna secara berkala, menciptakan tontonan visual indah. Setelah itu anda akan kembali ke hotel untuk bermalam di **MONDAYS / VILLA FONTAINE HOTEL** atau setaraf.

## Hari 4 : TOKYO CITY TOUR (B/L/D)

Hari ini anda akan mengunjungi **Asakuse Temple** yang merupakan salah satu kuil Buddhis yang populer dan paling berwarna di Tokyo. Setelah itu anda juga akan mengunjungi **Nakamise Street** untuk berbelanja. Dari sana anda akan mengunjungi **Tokyo Skytree** untuk berfoto sebelum menuju ke **Ginza** untuk berbelanja dan **Shibuya** apabila waktunya mencukupi lalu kembali ke hotel untuk bermalam.

## Hari 5 : TOKYO DISNEYLAND (B)

Pada pagi hari anda akan langsung diajak menuju **Tokyo Disneyland** untuk menghabiskan waktu satu hari penuh dengan beragam karakter Disney serta atraksi yang unik dan seru. Setelah itu anda akan menuju ke hotel untuk beristirahat.

## Hari 6 : TOKYO → JAKARTA (B)

Setelah makan pagi anda akan langsung menuju Airport untuk melakukan penerbangan menuju tanah air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax /Fuel	Visa
04, 25 NOV 02, 09 DEC 13, 20 JAN 03, 17, 24 FEB	<b>IDR 26.380</b>	IDR 26.380	IDR 26.380	IDR 25.880	IDR 6.800	INCLUDED	IDR 750

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

### Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan SQ/MH/CX economy class (Group Condition) & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ 4 Malam Akomodasi di Hotel
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20Dewasa)

### Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen, Tipping (Rp. 650.000/orang dibayar saat pelunasan), Surcharge Saturday IDR 350.000/pax/night

Updated 24Jul24/GR

*"Kami ada, karena anda"*

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

